

EN UNA ACTO EN LA PLATA

# Rossi: "Esta es la peor oposición de la historia"

► Palos a Cobos por el "daño que causa a la política"

R.D.

politica@diariodiagonales.com.ar

El diputado nacional Agustín Rossi pasó por La Plata con una fuerte crítica a la oposición, a la que calificó como "de las peores de la historia", porque todo lo plantea para "obstruir" la acción de Gobierno. Y en particular cargó contra el vicepresidente Julio Cobos. "Ya no nos hace daño sólo a nosotros. Daña a la política, a la democracia y a las instituciones", afirmó.

En una conferencia de prensa, previa a la charla "Para pensar la Patria del Bicentenario", el legislador nacional criticó a la oposición, que consideró "la mas mala desde el retorno a la democracia" y expresó que "es imposible tratar un tema con la oposición con sentido estratégico". El legislador dijo que "la oposición quiere la paralización del gobierno nacional. Le doy un ejemplo con la derogación del DNU para usar las reservas, con las que se le sacaron 26.000 millones de pesos al gobierno y después con la modificación del impuesto al cheque, que le quita 10.000 millones mas, en solo una semana le quitarían al gobierno 36.000 millones y no dicen como reemplazarlo".

El diputado Rossi fue contundente con Cobos: "No se queda en la vicepresidencia por ningún sentido altruista. El cree que haciéndolo potencia sus posibilidades de liderar la oposición y ser candidato el año que viene. Lo escucho decir que tiene que responderle a la ciudadanía y que por eso se queda". Rossi afirmó que "no solo nos hace daño a nosotros como espacio político, le hace daño a la política cuando toma la decisión de publicar una solicitud con los senadores que no estaban presentes en la sesión".

El legislador también realizó una fuerte defensa de la Ley de Medios al destacar que "la marcha de la se-



EVA CABRERA

## CENA

Luego del acto varios referentes kirchneristas se fueron a cenar a la residencia de Mario Oporto

El diputado Rossi, anoche, en La Plata

## AUDIENCIA

- Estuvieron presentes el director de Educación, Mario Oporto; el senador provincial Guido Carlotto; el diputado nacional, Ariel Pasini; y la ex diputada nacional Claudia Bernazza. También se leyeron adhesiones del ministro de Justicia, Julio Alak; el secretario de Ambiente, Homero Bibiloni y el viceministro de Desarrollo Social, Carlos Castagneto.

mana anterior fue muy importante, porque es emblemática, porque previo a la sanción había generado un fuerte estado de movilización a lo largo y ancho del país, y que en esta instancia donde esta cuestionada por la Justicia, necesitamos recuperar ese espacio de debate y movilización".

Rossi recordó que "hicimos un gran esfuerzo para sancionar la ley. Y fue sancionada con mayorías claras, de 150 votos en diputados, casi los dos tercios del Senado, y con un grado de movilización importante. Sabíamos que iba a ser así, que la alianza de grupos opositores con multimedios se iba a expresar.

Sobre la ley de medios, dijo que "la presidenta tuvo el coraje de ponerla en la agenda política".